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Abstract (en)
The invention relates to a chair with a seat having a seat plate (2), a back (3) and an underframe (1). The underframe (1) is connected to the front
end portion (2a) of the seat (2) via an elongated hole/peg guide, which is formed by a vertically upwardly extending peg (5) and an approximately
horizontally extending elongate hole (6) cooperating therewith, as a result of which a particularly simple assembly of seat plate and underframe is
achieved. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Stuhl mit einem eine Sitzplatte (2) aufweisenden Sitz, einer Rückenlehne (3) und einem Untergestell (1). Das
Untergestell (1) ist mit dem vorderen Endabschnitt (2a) des Sitzes (2) über eine Langloch-Zapfenführung verbunden, die durch einen sich vertikal
nach oben erstreckenden Zapfen (5) und ein mit diesem zusammenwirkendes, sich etwa horizontal erstreckendes Langloch (6) gebildet wird,
wodurch eine besonders einfache Montage von Sitzplatte und Untergestell erreicht wird. <IMAGE>
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